
2014年度 第 1回資源・リサイクル小委員会 議事メモ 

 

 

日 時：2014年 5月 30日（金） 9:30～ 

場 所：（市ヶ谷）九段校舎 3F第一会議室 

    （多摩） 総合棟 4階人間社会研究科演習室 1 

出席者： 

 小松（学生センター市ヶ谷学生生活課），立石（学務部学部事務課），岡田（多摩事務部総務課）， 

 中村（事業室）， 

 戸部（学務部学部事務課），江原（学務部学部事務課），渋澤（学生センター市ヶ谷学生生活課）， 

 吉原（事業室環境保全課），堀内（多摩事務部総務課） 

 勝又，田川（環境センター） 

 

議題： 

報告事項 

（１）2013年度小委員会活動報告【資料１】 

 ◎資料 1をもとに，2013年度の小委員会の活動報告（①ごみ分別体験，②ゴミ分別促進，両面

コピー推進ポスター作成）を行った。 

（２）2013年度一般廃棄物，コピー・リソ・OA用紙等使用量報告【資料 2】 

 ◎資料 2をもとに，報告を行った。 

 ［一般廃棄物］ 

  2013年度，市ヶ谷は目標としていた「基準値（2012年度排出量）の維持」を上回り，目標が

達成できなかったこと，多摩は基準値の範囲内に収まったことが報告された。 

 ［OA用紙等使用量］ 

  2013年度，市ヶ谷，多摩ともにコピー・リソ・OA用紙使用量が目標としていた「基準値（2011

年度実績）の 1％減」を超過（101.1％）し，目標を達成できなかったことが報告された。 

（３）その他 

 

協議事項 

（１）2014年度の活動内容・目標について【資料 1】【資料 3】 

 ・ごみ分別体験の実施 

 ・ミックスペーパー分別，紙使用量削減・ペーパーレス化の周知活動 

 ・その他 

 ◎2014年度の活動方針について，資料 1をもとに協議した。 

 ・ゴミ分別体験については，市ヶ谷から，学生への周知を重視するために，可能であれば，複

数回実施したいとの説明があり，多摩からは，1回目で学生の参加者数（目標 20名）が少なか



った場合は 2回目の実施を検討したいとの説明があった。 

 ・ミックスペーパー分別の強化については，分別方法が各都道府県や区，市などで違うため，

学生も含めわからない人が多いのではないかとの意見が出され，昨年度作成したポスターに加

え，「ミックスペーパーとは？」というポスターを作成することになった。また，このことに合

わせ，各職場や共用スペースに掲示されているゴミ分別等のポスターが更新されていない箇所

があるとの指摘があり，昨年度作成したポスターに更新することが確認された。 

 ・ペーパーレス化への工夫については，現状では資料 1に記載されている内容を取り組むこと

以外にないこと，今年度 6月から学部長会議資料が電子化されることから，学務部（教学企画

課）や学生センター等，学部長会議に資料提出している部局は紙の使用量が大幅に減る可能性

があることを説明した。 

 ・多摩では、一般廃棄物（例えば教室用小机）を分解・分別し、有料で引き取ってもらえる鉄

くずと一般廃棄物の仕分けに取り組んでみたい、との発言があった。 

（２）その他 

 

以上 

 

 


